

Charte du jeune footballeur

Afin de bien vivre dans ma passion qu'est le football, tout comme à la maison ou à l'école, je dois respecter certaines règles :

- En arrivant au foot et tout autre endroit, je dois être poli, bien dire « bonjour » aux personnes présentes, ne pas oublier les « s'il vous plait, merci, au revoir ».
- Je respecte tous mes camarades, mes éducateurs, les adversaires, les arbitres et toutes autres personnes.
- Je respecte et prend soin du matériel qui est mon matériel. Les ballons, coupelles etc sont là pour ma pratique, je dois y faire attention tout comme les vestiaires.
- Au début de l'entraînement, j'ai à amener le matériel sur le terrain et à la fin de l'entraînement, j'aide à le ramener.
- Je suis attentif et concentré lorsque mon éducateur donne des consignes ou démontre un exercice.
- Je joue au football pour prendre du plaisir, apprendre et progresser.
- Je n'écoute les consignes que d'une personne : mon éducateur.
- Les parents nous encouragent mais ne sont pas nos éducateurs.
- Je refuse la violence, la triche et le mensonge.
- J'ai un esprit d'équipe et de groupe, je ne crie pas après un camarade, je l'encourage.
- Je dois respecter les règles et les décisions prises par les arbitres.
- Je suis loyal et fair-play dans le football comme dans la vie.
- J'ai un esprit de compétiteur, je veux gagner. En revanche si je perds je dois accepter et reconnaître la défaite qui me servira de leçon et m'aidera toujours à progresser.

Quentin Margarido
Responsable de l'école de football